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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Двустороннее сотрудничество Российской Федерации и Республики Узбекистан в области обеспечения безопасности». Актуальность данной работы определяется наличием глубокой взаимозависимости России и государств СНГ, обусловленной возможностями взаимовыгодного использования геополитического потенциала этих стран, в том числе России и Узбекистана. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Проанализировать современное состояние российско-узбекского политического взаимодействия; 2. Изучить нормативно–правовую базу,  регулирующую сотрудничество в области обеспечения безопасности; 3. Сформулировать основные аспекты сотрудничество России и Узбекистана в области безопасности в рамках региональных организаций; 4. Выявить совместные проекты и мероприятия в области обеспечения безопасности. Узбекистан при Ш. Мирзиееве следовал внешнеполитической стратегии, разработанной Каримовым, и что Ш. Мирзиеев, признавая важность улучшения связей как с соседними странами, так и с международным сообществом в отличие от своего предшественника, проводил конструктивную внешнюю политику, которая, в свою очередь, принесла пользу его стране. Тот факт, что Узбекистан сохранил свой военный нейтралитет, чтобы сбалансировать великие державы, и продолжает уделять приоритетное внимание Центральной Азии в своей внешней политике, демонстрирует, что основная внешнеполитическая стратегия И. Каримова была сохранена при Ш. Мирзиееве.
        

        
          The topic of the final qualifying work: «Bilateral cooperation of the Russian Federation and the Republic of Uzbekistan in the field of security». The relevance of this work is determined by the deep interdependence of Russia and the CIS states, due to the possibilities of mutually beneficial use of the geopolitical potential of these countries, including Russia and Uzbekistan. Tasks that were solved during the study: 1. Analyze the current state of Russian-Uzbek political interaction; 2. To study the regulatory framework governing cooperation in the field of security; 3. To formulate the main aspects of cooperation between Russia and Uzbekistan in the field of security within the framework of regional organizations; 4. Identify joint projects and activities in the field of security. Uzbekistan under Sh. Mirziyoyev followed the foreign policy strategy developed by Karimov, and that Sh. Mirziyoyev, recognizing the importance of improving ties both with neighboring countries and with the international community, unlike his predecessor, pursued a constructive foreign policy, which, in turn, benefited his country. The fact that Uzbekistan has maintained its military neutrality in order to balance the great powers, and continues to prioritize Central Asia in its foreign policy, demonstrates that the main foreign policy strategy of AND. Karimova was preserved under Sh. Mirziyoyev.
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